

La Seremi de Salud, Lorena Cofré, destacó importantes acciones gubernamentales en materia de Salud Mental en la región de Valparaíso como lo son la habilitación del Centro de Salud Mental Comunitario Domingo Asún Salazar por \$1.304 millones, los Diálogos Ciudadanos participativos para la creación del proyecto de Ley de Salud Mental Integral y la estrategia de Prevención del Suicidio en establecimientos de educación pública de Valparaíso.

La Seremi de Salud de la región de Valparaíso, Lorena Cofré, sostuvo que "como gobierno estamos trabajando arduamente para establecer una política de Estado robusta en material de Salud Mental. En ese sentido, estamos en el proceso de Diálogos Ciudadanos de Salud Mental para presentar al Congreso un proyecto de Ley Integral al respecto, que de forma inédita incluya la voz de las usuarias y usuarios. Además, invertiremos \$1.304 millones para la habilitación en una nueva dirección del Cosam Domingo Asún Salazar de Valparaíso, entre otras iniciativas para garantizar el acceso oportuno a la Salud Pública en todos los niveles, especialmente en Salud Mental".

Anuncio Patrocinado



Centro de Salud Mental Domingo Asún Salazar

La habilitación del Centro de Salud Mental Domingo Asún Salazar considera el traslado del recinto a instalaciones propias, gracias a donación la donación entregada por el Ministerio



de Bienes Nacionales en el inmueble donde antes se ubicaba la PDI en San Francisco #265, Barrio Puerto Valparaíso. Esto permitiría saldar la brecha actual respecto de requerimientos arquitectónicos y técnicos para el cumplimiento cabal del modelo de gestión de centros de salud mental comunitarios.

Se espera que con este proyecto se pueda contar con nuevas instalaciones en un periodo cercano a cuatro años más. El objetivo de aquello es saldar la brecha de personal, prestaciones y modalidad de atención del recinto de salud.



Proyecto de Ley de Salud Mental Integral

En la región de Valparaíso se han desarrollado tres instancias para incluir la voz de la ciudadanía y usuarias y usuarios de salud mental en el Proyecto de Ley Integral sobre la materia, el que se espera ingresar al Congreso en un breve plazo. Dos Diálogos Ciudadanos por la Salud Mental han sido realizados en Viña del Mar y uno en la comuna de Limache. Esta iniciativa forma parte de un compromiso del gobierno del presidente Gabriel Boric para saldar una deuda histórica en el ámbito.



Prevención del suicidio en la comunidad Educativa

La Seremi de Salud ha realizado durante varios años el acompañamiento a más de 335 profesionales de establecimientos educacionales en la región, públicos, privados y particulares subvencionados, respecto a la transferencia técnica de la guía de recomendaciones para la prevención de suicidio al interior de comunidades educativas. De esta forma, estudiantes de tres liceos estatales de Valparaíso pudieron presenciar la Obra de Teatro "Desvanecerse es Poco" del Colectivo Interdisciplinar Experiencia Humana, como culminación de este proceso.







y tú, ¿qué opinas?